

2024.10.1 第5号



1條館

.....
1條館では9月に100歳を迎えた方のお祝い
をしました。十五夜なのでウサギのプリンで
お祝いです。Kさんおめでとうございます！
生活にメリハリをつけるため、皆さんが元氣
でいられるよう毎日体操をして頑張っていま
す！！



←毎日午後の体操の時間の様子

2條館

.....
9月は皆さんで敬老を祝う会に参加
しました。久しぶりの子どもたちとふれ
あう機会に、たくさんの笑顔が見受け
られました(^_^)

2條館で最高齢のSさんが表彰を受け
ました☆おめでとうございます！

10月はたこ焼きパーティの予定です🐙



敬老を祝う会

9月11日にゆうあい幼稚園の皆さんが慰問にきていた
だき、楽しい踊りや歌を披露してくれました。
コロナ禍で数年ぶりとなりましたが、子どもたちの可
愛い姿に笑顔が溢れとても楽しいひと時でした^^



5・6條館



5・6條館では、敬老月でしたので米寿を迎えられたお2人のお祝いをしました。k様、N様おめでとうございました！お祝いはいつもよりちょっと豪華なプリンアラモード(^q^)
美味しくてにっこり笑顔でペロリと完食されていました(*^^*)
末広がりのお八十八歳、お元気に過ぎて次は百寿と一緒に祝いましょうね！

デイサービス

暑い夏も徐々に影が薄くなり、さわやかな風が吹くようになってきましたね。9月は十五夜、中秋の名月ということでお月様に見立てたお盆に、団子に見立てたお芋玉を時間内にどれだけ乗せられるかというゲームを行いました。たくさん乗せたいあまりお盆からひっくり返してしまう利用者さんも多数！とても白熱しました。来月はドライブレクを予定しております。お楽しみに！



お知らせ

つれづれ通信の作成にあたり、ご利用者様の写真を掲載する場合がございます。お名前等を記載することはありませんが、お写真の使用を希望されない方につきましてはご面倒でもお申し出いただければと存じます。お問い合わせは担当者まで。
でんわ:48-1777 担当:賢持

百寿記念品贈呈

9月にめでたく百寿を迎えられたkさん。北斗市より記念品の贈呈がありました。「ありがとうございます！120までがんばります！」と元気な声。さすが鉄人！

